



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja
(Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-

Mañana: 7.30 y 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20
Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10
- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario
También habrá confesión siempre que se solicite

LO QUE ES BUENO Y LO QUE NO ES BUENO AL VENIR A LA IGLESIA

Es bueno: Olvidar el reloj durante la misa. ¿Acaso no estamos entrando en contacto con la eternidad cada vez que se celebra el Santo Sacrificio?

No es bueno: Pasar la misa mirando el reloj. Para la buena devoción es cortapisa la prisa en la misa.

Es bueno: Emplear la rejilla del confesonario cuando se quiere preservar la propia identidad. El penitente tiene todo el derecho del mundo a no desvelar quién es.

No es bueno: Hablar bajiiiiiiiiisimo cuando se confiesa a través de la rejilla, y además la misa está empezada a todo altavoz, y además hay un niño armando jaleo junto al confesonario. El pobre sacerdote, por más que pegue el oído a la rejilla, lo único que consigue es escuchar un rumor.

Es bueno: Ocupar los primeros bancos en las misas del domingo. Es más fácil recogerse y prestar atención cuando se participa "en primera fila".

No es bueno: Dejar libres los dos primeros bancos, justo delante del altar, de modo que parece que hubiese caído una bomba delante del sacerdote, o que el sacerdote emanase una especie de campo radioeléctrico repelente, o que diese calambre, o algo así.

Es bueno: Extender ligeramente la lengua y apoyarla en el labio inferior al comulgar en la boca.

No es bueno: Abrir poquísimo la boca como si el sacerdote tuviera que hacer puntería. Hay que dar facilidades. Se entiende...

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

MARZO 2017
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 272

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Comenzamos el próximo día 1 de marzo, con el Miércoles de Ceniza, el Tiempo de Cuaresma. Tiempo "fuerte" en la Iglesia, en que se nos invita a iniciar un camino de conversión interior. Nuestra vida hemos de vivirla muy de cara a Dios y, por eso mismo, hemos de saber parar y hacer los ajustes necesarios para reorientar lo que no va. El Santo Padre Francisco nos da pistas con su Mensaje de Cuaresma: "La Cuaresma es un nuevo comienzo, un camino que nos lleva a un destino seguro: la Pascua de Resurrección, la victoria de Cristo sobre la muerte. Y en este tiempo recibimos siempre una fuerte llamada a la conversión: el cristiano está llamado a volver a Dios «de todo corazón» (Jl 2,12), a no contentarse con una vida mediocre, sino a crecer en la amistad con el Señor. Jesús es el amigo fiel que nunca nos abandona, porque incluso cuando pecamos espera pacientemente que volvamos a él y, con esta espera, manifiesta su voluntad de perdonar (cf. Homilía, 8 enero



2016). (...) Lázaro nos enseña que el otro es un don. La justa relación con las personas consiste en reconocer con gratitud su valor. Incluso el pobre en la puerta del rico, no es una carga molesta, sino una llamada a convertirse y a cambiar de vida. La primera invitación que nos hace esta parábola es la de abrir la puerta de nuestro corazón al otro, porque cada persona es un don, sea vecino nuestro o un pobre desconocido. La Cuaresma es un tiempo propicio para abrir la puerta a cualquier necesitado y reconocer en él o en ella el rostro de Cristo. Cada uno de nosotros los encontramos en nuestro camino. Cada vida que encontramos es un don y merece acogida, respeto y amor. La Palabra de Dios nos ayuda a abrir los ojos para acoger la vida y amarla, sobre todo cuando es débil. Pero para hacer esto hay que tomar en serio también lo que el Evangelio nos revela acerca del hombre rico.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de marzo. Miércoles de Ceniza. San Rosendo, obispo y abad (+ 977). Comienza el Tiempo de Cuaresma. Día de ayuno y abstinencia.

2 de marzo. Jueves después de la Ceniza. San Simplicio, papa (+ 483). Santa Ángela de la Cruz, fundadora (1846-1932).

3 de marzo. Viernes después de la Ceniza. San Emérito y San Celedonio, mártires (+ s III). Día de abstinencia.

4 de marzo. Sábado después de la Ceniza. San Casimiro, rey (+ 1460-1484).

5 de marzo. Domingo de la

Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Eusebio Palatino, mártir (?), San Adrián.

6 de marzo. Lunes de la Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Olegario (1060-1136).

7 de marzo. Martes de la Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. Santas Perpetua y Felicidad, mártires (+ 203).

8 de marzo. Miércoles de la Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Juan de Dios, fundador (1495-1550).

9 de marzo. Jueves de la Primera Semana del

Tiempo de Cuaresma. Santa Francisca Romana, fundadora (+ 1384-1440), Santo Domingo Savio, confesor (1842-1857).

10 de marzo. Viernes de la Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. Los cuarenta mártires de Sebaste (+ a. 320). Día de abstinencia.

11 de marzo. Sábado de la Primera Semana del Tiempo de Cuaresma. Santa Aurea, virgen (c. a. 1042-1070).

12 de marzo. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Inocencio I, papa (+ 417), San Gregorio

Magno.

13 de marzo. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Nicéforo, confesor (+ 829), San Rodrigo y Salomón.

14 de marzo. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. Santa Matilde, reina de Alemania (c. a. 890-986).

15 de marzo. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. Santa Luisa de Marillac, fundadora (1591-1660).



INTENCIONES DEL PAPA PARA FEBRERO

Os recordamos que, para este mes de marzo, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

Intención Misionera (Ayudar a los cristianos perseguidos): Por los cristianos perseguidos, para que experimenten el apoyo de toda la Iglesia, por medio de la oración y de la ayuda material.



INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA EL MES DE MARZO

Las intenciones de los obispos españoles para este mes de marzo son: Por las vocaciones al sacerdocio, para que los jóvenes escuchen la llamada del Señor y respondan con generosidad a ella, y el fomento de las vocaciones sea un empeño de todos los miembros de la Iglesia.



EL PRÓXIMO DÍA 1 DE MARZO: MIÉRCOLES DE CENIZA

Este año el Tiempo de Cuaresma comenzará, si Dios quiere, el 1 de marzo, como siempre con el Miércoles de Ceniza.

Recordamos que es un día de ayuno y abstinencia. Conviene refrescar la memoria en este nuevo tiempo y ver cuál es el Cuarto mandamiento de la Iglesia: "ayunar y abstenerse de comer carne cuando lo manda la Santa Madre Iglesia".

Pues bien, el Miércoles de Ceniza y el Viernes Santo hay obligación de ayuno (comida moderada), y abstinencia (no tomar carne).

Los demás viernes de Cuaresma sólo hay obligación de abstinencia.

¿A quienes obliga? "La ley de la abstinencia

obliga a los que han cumplido catorce años; la del ayuno, a todos los mayores de edad, hasta que hayan cumplido cincuenta y nueve" (Código de Derecho Canónico n. 1252). No hay que tomarlo, no obstante, como un precepto humano, sino como una muestra de amor a Dios, y de desprendimiento de uno mismo.

Para facilitar la recepción de la ceniza, tendremos el siguiente horario:

- * Misas a las 7.30, 11, 13, 19 y 20 horas en la Parroquia
- * A las 8.30 horas en las Esclavas



MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **13 de Marzo, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde**. Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo.

COLECTA DE MANOS UNIDAS

El día pasado 12 de Febrero hicimos la *Colecta extraordinaria para Manos Unidas, campaña contra el Hambre*. Como nos explicaron en alguna de las misas del domingo Manos Unidas es una ONG de la Iglesia que trata de atender proyectos de ayuda al desarrollo en aquellas zonas más necesitadas. Cada una de las vicarías de la diócesis de Madrid colabora con un proyecto. En esta ocasión se trata de recuperar la agricultura en el sur de Sierra Leona, muy desolada por el ébola. El total de beneficiarios son 5991 personas. La cuantía del proyecto se eleva a **48.528 €**. Nuestra parroquia ha recaudado en esta ocasión la cantidad de **9.292 €**. Sensiblemente más que el año anterior. Os damos las gracias por vuestra colaboración.



REZO DEL SANTO VIA CRUCIS

* Todos los viernes del Tiempo de Cuaresma, después de la Misa de la tarde, a las 19.30, tendremos el rezo del **Santo Via Crucis**. Así nos asociamos a la Pasión de Cristo, acompañándolo en ese camino de dolor. Comenzaremos, si Dios quiere, el próximo día 3 de marzo.